

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica
- A vista de pájaro
- Cursos
- University Press
- El rincón del ejecutivo
- Tendencias jóvenes

EMPLEO Y FORMACIÓN

Radiografía del sistema universitario

Crece en un 62% el número de alumnos que realizan un máster

El alumnado de Programas Oficiales de Postgrado o másteres aumentó un 62,7% en el curso 2009-2010 respecto al anterior, hasta los 83.700 alumnos, según la Estadística de la Enseñanza Universitaria en España del Instituto Nacional de Estadística (INE). En el cuarto año de existencia de estos cursos de postgrado, se impartieron 2.266 títulos, casi 600 más que el año anterior. Del total de alumnos, el 83,9% eligió una universidad pública. Además, en 2010 finalizaron estos programas 36.466 alumnos, de los que más de la mitad (56,6%) fueron mujeres.

ibercampus.es

1 de junio de 2011



Por el contrario, en ese año la matriculación de tercer ciclo o doctorado descendió un 5,3%, con un total de 63.466 alumnos en alguno de estos programas, de los que el 52% también fueron mujeres. Al igual que con el máster, la mayoría de los estudiantes de doctorado eligió una universidad pública (93%).

En total se matricularon 1,4 millones de alumnos en estudios universitarios de grado y de primer y segundo ciclo -340.347 de nuevo ingreso-, lo que supuso un 1,5% más que en el curso anterior. De ellos, 764.054 eran mujeres, lo que representó el 54,1%. Asimismo, la matrícula en las universidades privadas se incrementó un 7,8% respecto al curso precedente, mientras que en las públicas aumentó un 0,8%.

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) encabezó la lista de universidades con mayor número de alumnos matriculados con 144.408. Por detrás se situaron la Universidad Complutense de Madrid (73.594), la Universidad de Sevilla (58.277) y la Universidad de Granada (56.942).

Madrid, a la cabeza

Por comunidades autónomas, y excluyendo las universidades a distancia, la Comunidad de Madrid fue la que tuvo mayor número de alumnos universitarios (238.196), seguida de Andalucía (230.717) y Cataluña (174.604). En el otro extremo, las comunidades con menos alumnos fueron La Rioja (7.293) y Cantabria (10.169).

En el segundo año de implantación de los estudios de grado, adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), se han impartido 1.249 estudios de este tipo, frente a los 178 del curso anterior. En estos estudios se matricularon 197.726 alumnos frente a los 19.443 del curso 2008-2009.

El 20,2% de estos títulos se ofertaron en universidades privadas, con un total de 39.909 alumnos matriculados. Respecto de los estudios no adaptados al EEES, los que tuvieron mayor número de alumnos fueron la diplomatura de Maestro (8,5%), en Derecho (7,5%) y en Administración y Dirección de Empresas (6,4%).

De los 340.347 alumnos que se matricularon por primera vez en la universidad, 161.773 lo hicieron en cursos de grado. El 61,1% del nuevo ingreso fue tras superar las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU).

Por su parte, el 12,1% accedió a un nuevo estudio porque poseía un título universitario o había superado el primer ciclo de otra carrera distinta, el 9,8% a través de Formación Profesional y el 17% restante a través de las pruebas de acceso de mayores de 25 y de 45 años o convalidaciones de



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

Kilómetro 0

Blogs

Claves de Actualidad
La indignación desborda las urnas
 Javier Castro-Villacañas

Vanity Fea
Idea para un ensayo sobre el 15-M

estudios extranjeros.

Perfil del estudiante y del docente

Durante el año 2010, un total de 198.438 alumnos completaron sus estudios universitarios, de los que 118.952 fueron mujeres (59,9% del total). Cabe destacar que el 51,6% de los alumnos que terminaron los estudios lo hizo con 24 años o menos (en el caso de las mujeres este porcentaje fue del 57,9%). La edad más frecuente de graduación fue 23 años (el 14,8% de los graduados).

El número de profesores de universidad ascendió a 120.586, con un incremento del 0,1% respecto al curso anterior, y de los que el 37,9% eran mujeres. Del total de docentes, el 11,2% eran catedráticos, el 38,7% titulares -ya sea de universidad o de escuela universitaria- y el 29,5% asociados. Las restantes categorías -ayudantes, contratado o eméritos- supusieron un 20,6%.

EJECUTIVO

Universidad Alfonso X el Sabio: Un exponente de la excelencia

SACHA LONDON y los zapatos a medida

Otros asuntos de Empleo y formación

- ✓ Más de la mitad de los estudiantes de Medicina ha pensado en emigrar para ejercer su profesión
- ✓ Los mejores 1.500 universitarios recibirán ayudas para estudiar en el extranjero
- ✓ Erasmus Jóvenes Emprendedores: No tienes excusa para montar tu propia empresa
- ✓ Todo sobre los nuevos doctorados
- ✓ Madrid contará desde octubre con la primera universidad española sobre contenidos digitales
- ✓ El Instituto Cervantes oferta nueve plazas de profesor de español
- ✓ Las profesiones mejor pagadas
- ✓ Alemania sigue buscando a jóvenes desempleados españoles
- ✓ La Universidad de Salamanca programa más de un centenar de actividades en siete sedes
- ✓ La Fundación Universidad-Empresa y Hewlett Packard ponen en marcha la primera edición del HP Business Academy para recién titulados europeos en ADE
- ✓ La UNED amplía hasta el 31 de mayo el plazo de inscripción para los exámenes libres de inglés y francés
- ✓ El sector del e-commerce busca nuevos profesionales: Community Manager, Content, SEO/SEM, Social Media y Traffic Managers
- ✓ Fundesem facilita a los universitarios pautas para mejorar su empleabilidad
- ✓ Nebrija Business School refuerza sus MBA Executive con dos nuevas especialidades
- ✓ La Seguridad Social prepara una convocatoria de más de 50 becas para licenciados universitarios
- ✓ Los licenciados en salud tienen más posibilidades de encontrar trabajo
- ✓ Un 57% de los trabajadores ha mejorado su formación durante el último año
- ✓ ¿Quieres vivir la experiencia Erasmus sin salir de España?
- ✓ La Universidad de La Coruña convoca una plaza de periodista
- ✓ El Injuve convoca 75 plazas para jóvenes cooperantes en el extranjero

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:

Localidad:

E-mail (*):

Título:

Comentario:



Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

[AÑADIR](#) [BORRAR](#)

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los comentarios del website ibercampus.es tienen carácter divulgativo e informativo y pretenden poner a disposición de cualquier persona la posibilidad de dar su opinión sobre las noticias y los reportajes publicados. No obstante, es preciso puntualizar lo siguiente:

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de ibercampus.es y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados.

Ibercampus.es declina toda responsabilidad respecto a los comentarios publicados.

José Ángel García Landa



Modas
Modas para bodas
Irene M. Campano



Campus del infolítico
Viene toda una generación de capital caro
Todos debemos superar el neolítico



Me llaman House
Patentes de Corso
Diario irreverente de un médico hispano



Comunico, luego existo
Tópicos
Pedro García-Alonso
Montoya



Transitar por Eurolandia
LA DEMAGOGIA NACIONALISTA HUNDE LA ECONOMIA CATALANA (y 2)
Donato Fernández Navarrete



Capital Humano
La Caja de Cristal
Enrique Serrano Montes



Blog and roll
Conexión en directo con la mezquindad
De lo que pasa en mi escalera



Arquitectura y sociedad
Estética arquitectónica en el Madrid contemporáneo
Carmen Rábanos Faci

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades? Infórmese aquí

PUBLICIDAD

Lo más leído

- 1 **¿Es obligatorio ir a clase? El profesor decide**
- 2 **5 consejos para redactar una carta de presentación que suscite interés...**
- 3 **La Complutense puede perder hasta 300 catedráticos en 10 años**
- 4 **Un programa de la televisión sueca se mofa de la forma de trabajar de los españoles**
- 5 **Crean el primer método de detección de alzhéimer a través de los ojos**
- 6 **¿Publicación "duplicada" o plagio descarado de investigadores de la Universidad de Vigo?**
- 7 **Una aplicación gratuita detecta si un trabajo de clase ha sido copiado de Internet**
- 8 **Plagios: Reverte, condenado. Montanos, en evidencia.**
- 9 **Ojo con un nuevo timo que prolifera en internet**